

## # 幸せがじゅずつなぎになるリレートーク

伊達市に住んでいる人が、今話したい人と対談し、実際につながりを作っていくコーナーです。誰とどのようなことを話すのか、台本はありません。光陽スタジオで家族愛に溢れた写真を撮り続ける馬場裕隆さんが見つないのは、西村沙織さん。一般社団法人tentenで転入女性を支える活動を行う西村さんと、一体どんな話に発展したのでしょうか？



にしむら さおり ばば ひろたか  
#18 西村 沙織 × 馬場 裕隆

西村沙織…昭和60年生まれ。福岡県出身梁川町在住の元転動族。(一社)tentenで転入女性プロジェクトを担当しながら、同法人がプロデュース管理する福島県産品ギフトショップ「ent」(福島市大町)の店舗スタッフも務める。馬場裕隆…昭和33年生まれのプロカメラマン。地元を愛し、初代から伊達な宣伝部長を務める。

(撮影場所：やなピア)

馬場 兼ねてより転入女性を支える活動に興味があり、なお、リスpektして西村さんにつながりました。出身は福岡県のことですが、梁川町に来て、市民性に違いは感じましたか？

西村 地域の人たちに、「都会からお嫁に来たのね」と言われるんですけどコンビニもない山間部の育ちなので、梁川町は便利だなという感覚です(笑)人の違いでいうと、ひかえめな人が多いなと思いました。

馬場 僕が福岡に行った時に感じたことは、ウェルカム精神がすごいこと。福島でもその文化を広げたいね。では、現在の活動のきっかけ、動機を聞いてもいいですか？

西村 夫の転勤で福島県いわき市に行った時に、誰も知らない地域に行く経験をして、仕事もしてなくて、誰も頼る人がいない。何もかもゼロからのスタートで、気持ち的にはマイナスだったかも。そういうことが本当にしんどくて。でも、それって時間が解決するのではなくて「きっかけ」だなと感じて、現在の活動につながりました。

馬場 その活力は本当にすごいと思います。町おこしというのは「よそ者」「若者」「ばか者」の「3者」が必要っていうじゃないですか。僕は「ばか者」なんですけど(笑)元々そこに居ない人が、外から流す。そういう人は必要だと思いますね。

西村 福岡県民って福岡のことをちよっと褒めてもらっただけでめっちゃくちゃうれいんですよ(笑)福島の人も「自分の地域が好き！」と謙遜せずに言ってもいいと思うんです。

馬場 そういった風土があるからね(泣)

西村 私が「3者」の中の「よそ者」担当するので、盛り上げていきたいなって思います。

馬場 ありがとうございます。

西村 ありがとうございます。最後に、西村さんが考える「幸せ」を教えてください。

西村 この質問くるなと思って考えていました(笑)大事な人たちや家族がいて、くつろげるお家があることかな。仕事としては、ちよっとでも生き生きと自分らしく福島を楽しんでもらえる人たちが1人でも増えてくれたら幸せだと感じますね。

次のトーク：三瓶 航さん(聖光学院教諭)×西村 沙織さん

## 伊達な宣伝部長・高野伸一さんの活動 体験教室を通じてつながりを!

まちの魅力発信の担い手となり、自分の活動を通して地域の魅力を発信する「伊達な宣伝部長」が、普段どのような活動をしているのかのぞいていきます。今回は高野伸一さんの活動に注目!!

### おいしいパンと魅力を伝える!

うれしいことに市内外から、たくさんの人たちがパン・ピザ教室に来ていただけます。体験教室だけではもったいないので、ボルダリングや「りょうぜんこどもの村」など、自然を感じながら遊べる場所があると、伊達市ならではの魅力を伝えています。

### うれしいことも…

伊達市の桃やきゅうりが本当においしいので人に食べさせたりすると、「硬いのにおいしい桃を初めて食べた」と驚かれます。何度もパン教室に来てくれる人からは、「しんちゃん先生」と覚えてもらえたこともうれしかったですね。

### 人とのつながりを大事に…

霊山は、山を通して他ではできないことができる素晴らしい場所で、登山やボルダリング、マウンテンバイクを楽しみにいろいろな人が来てくれます。知り合った人たちが、里山がっこうへ顔を出してくれることもありがたく思っています。そういった人とのつながりは大事にしていきたいです。



高野伸一…霊山町在住。りょうぜん里山がっこうでパン作りに励む。三代目宣伝部長を務める。



▶パンのこね方を子どもたちに熱心に教える高野さん。焼き上がったパンを眺める子どもたちの顔を見ることが何よりの幸せ。



◀おいしいパンで魅力発信!  
りょうぜん里山がっこうホームページはこちら



Instagram  
伊達市公式 Instagram

## 今月の「#いいないだて」

Instagramで「#いいないだて」がついた投稿を広報担当者が確認し、今月の「ベスト・オブ・いいない!」を決定します。さて、今月の「いいない!」は?



アカウント名：@zyorin\_meronpanさん  
撮影場所：梁川地域  
投稿日：9月5日

### 伝統料理おはぎ、い〜ない!

JA女性部が伝統料理を学ぶ「みらいキッチン」でおはぎ作りに挑戦!「皆さんがつづしてくださった枝豆がおいしかったです」とコメントをいただきました。

「#いいないだて」をつけて投稿しよう

皆さんが撮った、思わず「い〜ない!」と叫びたいくなる伊達の写真をお待ちしています。

伊達市公式Instagramはこちら▶



☎ 秘書広報課広報広聴係  
☎ 575-1113